



Origine du lion, du chat et du rat

Au temps où notre seigneur Noé construisait l'arche, le sanglier vint la nuit la battre en brèche et enleva une planche avec ses défenses.

Lorsqu'il se réveilla, notre seigneur Noé vint travailler à son ouvrage, trouva l'arche brisée et la répara. Le lendemain, il la trouva brisée de nouveau et la répara encore. Le troisième jour, le sanglier continua d'agir ainsi.

Quand notre seigneur Noé s'en aperçut, il se fâcha et, voulant réparer à la hâte l'endroit brisé, il se blessa à la main.

Il creusa un trou dans le sable, y fit couler son sang, le recouvrit de terre et s'en alla. Quand son sang fut échauffé par les rayons du soleil, un lion en naquit.

Le lendemain, le sanglier voulut agir comme précédemment, mais il trouva le lion qui veillait. Celui-ci lui dit : « Misérable, retire-toi, ou je te tue. »

Le sanglier refusa. Alors le lion se jeta sur lui et le dévora. Depuis ce temps le lion mange de la chair de sanglier.

Ces deux animaux étaient dans l'arche de notre seigneur Noé, chacun à sa place.

Le sanglier éternua ; de son éternuement sortit un rat. Le lion éternua ; de son éternuement sortit un chat.



www.miladh.com

021 888 777 42

0901 323 9008

